

BOLETÍN

INSTITUCIONAL



EN ESTA EDICIÓN

ACOMPañAMOS LA ASOCIACIÓN ASPERDIR

PARTICIPAMOS DE LA CARRERA POR LA VIDA DE FUNDAFLOR

REALIZAMOS FORO DE SALUD MENTAL

CAPACITAMOS A LOS DOCENTES DE LA I.E. DOMINGO SAVIO

CONMEMORAMOS EL MES DEL CÁNCER DE MAMA

CELEBRAMOS EL MES DE LOS NIÑOS

LA SALUD MENTAL

Recuerda que tu bienestar mental significa una vida más sana y feliz

- Equilibra tu carga laboral
- Aprende a pedir ayuda
- Aliméntate sano
- Cuida tu salud física
- Mantén contacto con tus seres queridos



Asesorías
jurídicas
OCTUBRE

892

REALIZAMOS EL IV FORO DE SALUD MENTAL

Realizamos junto con la Mesa de Salud de Oriente el cuarto Foro de Salud Mental: un abordaje integral en la Casa de Encuentros la Salle.

El evento contó con el acompañamiento de los personeros del Oriente Antioqueño, representantes de IPS del territorio; la Secretaría de familia, salud e integración social de Rionegro y otros municipios, personal de comisarías, docentes y comunidad general; con el propósito de abordar la salud mental como base para el bienestar emocional, psicológico y social de la comunidad.

En esta jornada se brindaron varias ponencias, donde se desarrollaron diferentes temas, como la política de salud mental, trastornos alimentarios, enfermedades mentales psicóticas y no psicóticas, prevención del suicidio, las rutas integrales de salud mental en el departamento de Antioquia y finalmente, se realizó un conversatorio para hablar de la salud mental en el Oriente Antioqueño, problemáticas y retos, como un abordaje interdisciplinario.





CAPACITAMOS A DOCENTES DEL MUNICIPIO

Capacitamos a los docentes de la I.E. Domingo Savio.

Un espacio de formación en la Ley 1620 de 2013 del Sistema Nacional de Convivencia Escolar y Formación para el ejercicio de los Derechos Humanos, la educación para la sexualidad y la prevención y mitigación de la violencia escolar.

Continuamos brindando herramientas para el bienestar de la comunidad educativa.

PARTICIPAMOS DE LA CARRERA POR LA VIDA

Participamos en la carrera por la vida, realizada por Fundaflor Amor & Vida, por una la lucha contra el cáncer de mama, en el de Concientización acerca de esta enfermedad.

Agradecemos a Fundaflor por propiciar estos espacios de unión y reflexión en nuestro territorio y a todas las personas que se unieron por esta hermosa causa.

Hagamos conciencia, para apoyar y fortalecer a todas las guerreras que enfrentan esta batalla.



CONMEMORAMOS EL MES DE CÁNCER DE MAMA

Realizamos un cine foro en el marco del mes de concientización sobre el cáncer de mama, en el cual se proyectó la película "La Madrastra"; con el fin de resaltar la importancia de la prevención y el apoyo a las personas afectadas por esta enfermedad que afecta a tantas vidas en todo el mundo.

El cine foro contó con la participación de valientes sobrevivientes de cáncer de mama, quienes compartieron sus experiencias, desafíos y triunfos en la lucha contra esta enfermedad; tras la proyección de la película, se realizó un panel de discusión que puso de manifiesto la fortaleza que se encuentra en la vulnerabilidad y la sabiduría que se adquiere a través de la experiencia; con la participación de tres sobrevivientes de Fundaflor Amor & Vida y dos terapeutas.



Desde la Personería de Rionegro, se continúa trabajando por los rionegreros, en este caso, a través de un espacio de reflexión y sensibilización, en el cual se compartieron valiosas lecciones y se enfatizó la importancia de la detección temprana, se agradece profundamente a todas las participantes de este hermoso encuentro por unirse a esta causa y por compartir sus historias inspiradoras.

ACOMPAÑAMOS A LA ASOCIACIÓN ASPERDIR

Realizamos un encuentro con la Asociación para personas en situación de discapacidad ASPERDIR, compartiendo con este grupo poblacional una tarde de esparcimiento con música, bingo y rifas, dándoles a conocer cuáles son sus derechos humanos; trabajamos por la garantía de los derechos y el bienestar de cada grupo poblacional del municipio.



CELEBRAMOS EL MES DE LOS NIÑOS Y NIÑAS

Celebramos Halloween con alegría, amor y diversión, en compañía de los niños y niñas de la Unidad de Atención Integral, compartiendo sonrisas con todos los pequeños que están allí; en una jornada con música, inflables, juegos, concurso de talentos y disfraces.

En la Personería de Rionegro continuamos trabajando por la inclusión en nuestro territorio y por la infancia rionegrera.

